

**Sujet :** [INTERNET] Participation - enquête projet éolien de Selens et Vézaponin

**De :** > [redacted] (par Internet) <[redacted]@m>

**Date :** 16/09/2021 15:04

**Pour :** ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr

Bonjour,

Je souhaite apporter une participation à l'enquête publique du projet éolien de Selens-Vézaponin.

**Je suis pour ce projet pour plusieurs raisons :**

Dans un premier temps et de manière globale, la France doit se préparer à sa transition énergétique, et il serait tord de se priver de ce projet pour y répondre en partie.

Concernant le projet éolien en lui même, il est très bien mené et réfléchi : la zone est techniquement très intéressante, pour le vent et son emplacement notamment, par rapport aux villages voisins.

Enfin, je trouve que la société est sérieuse et a au maximum partagé les avancées du projet avec tous via une bonne concertation.

Je vous remercie de prendre en compte ce commentaire.

Bonne journée et bien cordialement,

--